
●教育についてうかがいます 

S.小中一貫校、一貫教育についてどう思いますか 
･管理が大変かと思います｡6 歳から 15 歳の子どもを先生だけで指導はムリと思います｡先

生に問題あり｡警備員を採用するとか｡(女性) 

･今頃反対したり賛成したりそれがくだらないし、人数が少なければそれもしかたないと思

う｡(女性) 

･社会に出て、縦、横のつながりはきっと役に立つと思う｡(60 代女性) 

･私立の場合は、教育理念がしっかり決まった上で行っている｡ただ真似をして、小中つな

げても効果に疑問｡(50 代男性) 

･小中連携することは悪くない｡(女性) 

･一貫教育では教育のレベルがダウン。教師が勉強しない。バカな先生が多すぎる。教育委

員会などなくせ!!(70 代男性) 

･小中一貫でなくて中高一貫にすべきだ。(70 代 男性) 

･子どもの気持ちに変化がなさすぎ｡切り替えの大切さで気持ちも切り替えることができる｡

(50 代女性) 

･意味がない｡年が違いすぎてかえって大変｡(50 代女性) 

･選択できる条件が増えていいことだと思う｡(30 代男性) 

･中高ならわかるが、なぜ小中なのかわからない(身体的差が大きすぎる)｡単に中学からの私

立防止としか思えない(30 代女性)  

･場合、その人による｡(30 代男性) 

･内容次第 。(60 代男性) 

･一貫教育はあってもよいが、カリキュラムの作り方が問題ではないか?(70 代男性) 

･小中一貫校のメリット･デメリットが区民に知らされていないので、答えられない。(女性) 

･公立でやるのはどうかな?(女性) 

･他校同士の交流を。(80 代以上女性) 

･小中一貫校へ通っております｡特別目立って良い悪いも環境的にはありません｡まだわか

りません｡でもどうしても気になっているところがあります｡給食です｡主人が大田区の中

学で調理していますが、献立のおかず品質、ボリュームがその中学と差があります｡小学校

と同じ献立で量が多い。他のお母様たちと話していますが部活で帰りが遅いとかわいそう

です｡量はあっても味も小学生に合わせてある上、品数も少なく満足感もあまりないので…

…｡生活や環境面ばかりで微妙ですが給食は問題ありです｡ 

･ある程度の人数が前提｡(50 代男性) 

･私は、中高一貫の 6 年カトリック私立校で学び、その良さを実感しています｡でも小中は

分からない｡ 

 


